



Perusahaan s.s.k bangsa Indonesia dalam zaman peralihan (2)

Sampai kemana kemerdekaan Indonesia de jure masih tetap Belanda?

Setara juridis maka seluruh Indonesia de jure masih tetap Belanda...

Dalam peralihan kemerdekaan itu hak kemerdekaan itu tidak pernah diserahkan...

Sejarah teoritis, maka segala surat kabar Republiknya...

Berhubung dengan adanya undang-undang tersebut...

Kesan orang banyak tentang kemerdekaan pers dan kemerdekaan membatja pada waktu ini...

Debu mait Mahatma Gandhi dalam sei. Gangga

RIAK DARI KEMATIAN GANDHI

Bombay, 2-2. Kerusuhan terjadi 3 hari berturut-turut di Bombay dan sekarang telah menjalar ke India Selatan...

Seorang yang bernama Sankar Kamle kedatangan oleh polisi di dalam laut, katanya dia "hendak menjelus Gandhi".

Pada sore kemarin kerusuhan sudah hendak menemui pula, tetapi karena polisi memaksakan djam malam mulai pukul 7, keributan dapat dihindarkan.

Komisaris polisi Barucha pergi sendiri mengawal rumah pemimpin Mahasabha H.R. Sarvarkar.

KNIP MEMPERINGATI GANDHI

Jogja, 31-1. Badan Pekerja K.N.I. Pusat sebelum menutup rapatnya...

an) dari karangan dalam surat kabar Belanda yang dikemukakan oleh Wybrand dan Zengraaff...

Apakah tendens kemerdekaan surat kabar sekarang juga akan bertolak seperti di masa sebelum perang itu...

Ditempat2 yang telah ada parlemen dan minister yang bertanggung jawab, seperti di Indonesia Timur...

ADI NEGORO (Copyright "Waspada")

DENGAN TERHARU DEVADAS GANDHI MEMULAI MEMBAKAR AJAHNJA

New Delhi, 31-1. Devadas Gandhi, anakanda dari Mahatma, hari ini menjamah luggukan api yang memusnahkan mait ajahandja menu rut adat-istiadat Hindu...

Satu njanjian yang bergemuruh bunjinja terbit dari kumpulan manusia yang banyak itu ke tika batubara sudah terletak di atas dada mait. Kajua2 tjendana yang sudah terbakar itu berkerak-kerak bunjinja...

India merasa kuarir apa yang bakal kejadian sesudah kemangkatan Gandhi...

Polisi di New Delhi mewartakan bahwa a-pemunuhan sudah diprotes-perba dengan rasial, dan dikurung dengan tidak diterimanya jaminan untuk pembebasan...

Perarakan ke sungai Jumna sepandjung2 jalan sebagai isat perarakan lainnya...

Banjak pula orang yang mengengkek diatas atap rumah, bergastung ketembok2 tjuma bu at melihat perarakan...

Sepasukan besar dari serdadu2 Gurkha mendahului perarakan itu dengan senapang djindjing...

MEMPERINGATI GANDHI DI JOGJA

Jogja, 31-1. Pertemuan berkabung dilangsungkan sore ini diibu kota Republik yang dipimpin oleh masjarakat India disini...

Wakil India Mohamad Yunus meriwajatkan penghidupan dan perjuangan Gandhi, yang telah berjasa mentjapai kemerdekaan buat India...

Menteri luar negeri Salim mengatjapkan kata2 yang pantas mengatjapkan Republik Indonesia turut berdukatjita dan bangsa Indonesia...

PEMUDA REPUBLIK TURUT BERDUKANTJA

Jogja, 31-1. Hari ini Kongres Pemuda Republik Indonesia mengirim kabar kepada Pemuda2 India...

Meskipun Mahatma Gandhi sudah tidak ada lagi dilangkungan kita, namun semangatnya dan tjitajnja masih hidup didalam hati kita...

VATIKAN SEMH

London, 31-1. Kantor-berita Vatikan mewartakan kematian Mahatma Gandhi...

PANGERAN SIAM DJADI DJURNALIS

Cornwall, 2-2. Tjbang dari Serikat Nasional Djurnalis mengundukan pangeran Chulabongse dari Siam...

Sebelum pengarang Inggris meluas di India, kira2 ditahun 1750, puak Mahratta itu dibawah pimpinan Shivaji yang masjhor...

PERUSAHAAN BATIK "TIMUR" PASAE TANAH ABANG No. 8 DJAKARTA TELEPON No. 4161 DJAKARTA Mendjual bermatjam ragam kain-kain batik...

Kematian Gandhi menguatkan PRESTON GROVER TENAGA HINDIA

Preston Grover, sekarang kepala kantor berita Associated Press di Paris...

Telah berkuat2 saja melihat efek yang mententangkan "Gandhi" pengaruh Gandhi...

Gandhi adalah seorang dari pejuang-pejuang terhebat dan demi rakyat muka India...

Kepada orang-orang pejuang India tahun-tahun ini, sebagai pemunuhan mungkin akan dipuak Mahratta...

Sebelum pengarang Inggris meluas di India, kira2 ditahun 1750, puak Mahratta itu dibawah pimpinan Shivaji yang masjhor...

Gromyko menerangkan, bahwa putusan internasional untuk melarang perarakan serdadu atoom adalah langkah pertama...

nal baik dengan banjak dari mereka, dan saja tahu bagaimana mereka bertji kepada arak yang dibikin Inggris...

Dikatakan, bahwa Mahatma adalah satu perkenanan Hindia yang bernama Gandhi...

Sungguhlah, Mahatma adalah seorang yang telah berjasa mentjapai kemerdekaan buat India...

Sejarah, Mahatma adalah seorang yang telah berjasa mentjapai kemerdekaan buat India...

Gromyko menerangkan, bahwa putusan internasional untuk melarang perarakan serdadu atoom adalah langkah pertama...

INTAN SRI RADJA

dari karangan ROBERT LOUIS STEVENSON

Seorang babu muda dan rantjak membuka pintu, dan memandang Hartley dengan genitnja. "Ini ada kotak dari njonja Van deluer", kata Hartley.

ini aku dikedjar2nja, dan dia ada membawa tongkat berpisau, dia seorang opsir dari India.

"Terlampau sekali! Siapa namanya". "Dia djenderal, madjikan saja. Dia mau merebut kotak ini".

gil namanja, dan orang itu tidak lain dari Charlie Pendragon...

Djika seandainya dia tidak ketakutan sangat, pastilah dia bisa menduga, bahwa Pendragon bukan seteruna, karena telah menjelamatkan dia dari antjaman djenderal...

pakaian mentereng berlari2, ia berteriak2 mengatjan lari lebih kentjang.

Pendragon yang meskipun djauh ketjeterjan, namun masih menjelus, apakala ia mendengar teriak-an budak itu...



